



Vol.54

発行日 2005年 7月10日
発行者 NICE沼津国際交流協会
(企画広報部会)
所在地 沼津市御幸町16番1号
(事務局) 沼津市役所地域づくり推進課国際交流室
☎055-934-4717



平成17年度も
NICEな活動を!

平成17年度総会開催!!

平成17年度沼津国際交流協会（NICE）総会が5月14日(土)18:00より、ブケ東海プライトンルームにおいて開催されました。

開会に先立ち、安田政義会長より挨拶があり、続いて多勢の来賓を代表されまして斎藤衛市長、沼津市日中友好協会副会長辻村格三郎様より御祝辞を賜りました。



議長は協会規約により会長が務め、式次第により平成16年度事業報告、平成16年度決算報告、ならびに監査報告がなされ、また、一部規約改正がありました。続いて平成17年度事業計画、収支予算等が審議され、満場一致の拍手をもって承認されました。続きまして一年間理事として当協会運営の為ご尽力されました佐藤泰興、高木浩両理事が退任、安田会長より感謝状が手渡されました。大変ありがとうございました。

なお、両理事の後任として、沼津青年会議所より平野正裕氏、沼津商工会議所より杉山弘氏が理事に選出されました。また、小林裕幸顧問が幹事に就任されました。

その後会場をウインザーの間に移動して懇親会が行われました。

冒頭、沼津市自治会連合会会長一杉忠利様より御祝辞を頂き、続きまして沼津青年会議所理事長岡田貴之様の御発声で二年目を迎えた安田政義会長率いる沼津国際交流協会の益々の発展を祈願して参加者全員で声高らかに乾杯が行われました。

来賓の御挨拶の中で旧戸田村が長きに渡り、ロシアとの友好関係が続いて来た歴史背景等が紹介され、沼津国際交流協会に新たな刺激をもたらしました。

和やかな雰囲気、満腹になった所で恒例のアトラクションの時間になりました。今回は沼津市在住フラメンコギタリスト上遠野忍様をお迎えし、彼の海外生活を含め15年余の音楽活動の実力をふんだんに聞かせて頂きました。オープニング曲として当協会懇親会の為に寄せる即効曲を無心で弾かせて頂いた、とのメッセージがあり、続いて「大きな古時計」、「アルハン布拉の宮殿の想い出」、「アレグリアス」、「新しい大地」と素晴らしい演奏をしていただきました。盛り上った会場からはアンコールが飛び出し、最後に「コーヒールンバ」を演奏していただきました。時間が経つのも忘れて楽しいひと時を過ごすことが出来ました。

皆さま、総会から懇親会と長時間にわたりありがとうございました。



国際理解教育部会

『草原のチエロ・馬頭琴演奏会』

平成17年度第1回国際交流サロン ～お国紹介講座～

6月19日(日)市立図書館において、中国内モンゴル出身の富栄氏による馬頭琴の演奏を中心に内モンゴルの紹介を行いました。

第1部では映像とおしゃべりによる内モンゴルの紹介と“かんたんモンゴル語講座”、第2部では民話「スホホの白い馬」の朗読に続いて馬頭琴の演奏がありました。モンゴルの草原を思い浮かべながらの演奏はアンコールを含め9曲にものぼり、会場を埋め尽くした参加者は大陸の優雅な音色に聴き入っていました。



◆お国紹介講座を終えて

渡辺伸夫

「150名を超える電話の申し込みがありました！」開演前、事務局の山下さんからの嬉しい知らせが届いた。

思えば、静岡で富栄さんと最初の打合せを行ったのは2ヶ月前だった。副部会長の齊藤さんと素顔の馬頭琴演奏家に会いに出掛けて行った。私達の目の前に現れた茶髪の若者は、少し照れくさそうに「よろしくお願いします」と言った。「モンゴルと言えば朝青龍が有名ですね」「あれは外モンゴルです。内モンゴルは中国です」齊藤さんと私は思わず顔を見合わせた。知らなかった。中国は広い。これだけでも、お国や民族を紹介する価値がある。資料作り・電話連絡・打合せ、どれもスムーズに進んだものではなかった。事前のスタッフとの打合せは出来ず、ほとんどぶつけ本番。

講演は一杉さんの落ち着いた第一声でスタートした。なかなかイイ。そして富栄さんの内モ

ンゴルの文化紹介が始まった。「オボ」は恋人達が逢う度に石を積み重ねた、という浪漫溢れる話。25時間もかけて、バスで故郷に帰るという話。どれも聴く者を飽きさせない。終了予定を超えて第1部が終わった。

第2部は山本さんの心打つ朗読が光った。そして、メインの馬頭琴演奏。観客の誰もが、2本の弦が奏でる美しい調べに感動した。予定のプログラムが終了しても鳴り止まない拍手。成功を確信した。

私達は結局、日本の国がいかに恵まれているかを再認識し、一人一人が将来何をすべきかを考えてもらうために異国の文化を紹介しているのだと思う。「万人のうちで最も偉大なのは、万人のために鼓動する心をもった人である。」とはフランスの作家、ロマン・ランの言葉である。私達の企画を通じて、見に来てくれた人々の感動や新しい発見を呼び起こし、自国や他国の文化をもっと知ろうとするきっかけになればいい。でも、何よりも、外国を身近に感じてもらうこそが活動の原点である。

最後にあらためて富栄さんに、「バヤルララー(ありがとう)」の言葉を贈りたい。



第14回英語＆日本語 スピーチコンテスト 出場者募集中!!

日時：平成17年10月16日(日)

13:00～16:00

会場：沼津市立図書館視聴覚ホール

日頃感じていることを日本人は英語で、
外国人は日本語で発表してみませんか？

お申込み&お問い合わせは事務局まで。

岳陽部会

友好都市岳陽市から市長一行と副市長一行が来沼

友好都市岳陽市より市長様一行と副市長様一行が別々の日に来沼しました。

3月25日より開幕した愛知万博のナショナルデー（5月19日中国の日）に出席のため岳陽市人民政府羅市長以下13名が5月22日に、又湖南省週（5月26日～）出席のため岳陽市人民政府劉副市長以下24名が5月27日に来沼しました。両訪問団とも短期間の滞在でしたが、協会員・交流室他関係された方々の積極的な協力により色々な所で友好を深めました。

前半の羅碧昇市長は2000年の友好15周年の時に来沼され、知人も多く、笑顔での再会となりました。

短期間の滞在で（5月22日昼来沼、25日朝離沼）したが、在沼中は市長・議長表敬訪問、海人祭見学、御用邸記念公園、市立高などを訪問・見学しました。市長・議長表敬では、20周年を岳陽で祝うことに花が咲きました。海人祭では岳陽の常設市場と同じような買い物市場の見学、又岳陽の龍船競争のミニ版とも言えるレガッタ競漕の見学をしました。会場周辺の車の渋滞は物珍しいものだったでしょう。実質2.5日の多忙な行程でした。

御一行の中に70歳を過ぎた第八回全国人民代表大会常務委員会委員の熊清泉氏御夫妻が元気同行していました。氏は中国の現代芸術の先端を行く書画家だそうです。書画展をマルサン書店で開催いたしました。中国の書画というと何人もが水墨画を連想しますが、本来の水墨画に重厚な色彩の絵が違和感なく整然と配し、現代の中国文化を象徴した書画でした。作品を約60点持参され、会場では本人自ら説明もありました。



展示場では作品の前で立ち止まり、鑑賞する人が多く、一時は見動きができない程の盛況でした。

慌ただしい離沼、お疲れだった事と思いますが、中一日において、刘力群岳陽市人民政府副市长を団長とする一行24名が沼津に到着しました。中国の高齢化対策の参考とするため、社会福祉法人「信愛会 和みの郷」を視察し、又クリーンセンターでは沼津のゴミ対策を勉強しました。



30日は愛知万博の中国館で岳陽市の日の祝賀式典を行いました。中国館のメインは「いのちの樹」という巨大な植物の葉・花などで人と自然が調和した表現の館内でした。足元はハイテクを駆使して作られた睡蓮の花咲く水路で、魚が泳ぎまわる上を歩いて見学しました。少数民族の若人の踊りも闊達なもので、会場に華を添えていました。沼津から30数人が招待され、岳陽市の日をいっしょに祝ってきました。



ふたつの代表団には随所に高度経済成長中の中国の元気さがうかがえました。そんな元気な中国岳陽市で20周年を祝おうと別れの挨拶も肩をポンとたたいて「岳陽に是非来て下さい！」と言っていました。

みんなで10月岳陽へ行こう!!

岳陽部会

◆太極拳教室(前期)終了◆

5月30日から毎週月曜日の夜市民体育館で4回シリーズの教室が終了しました。人気の高い教室で出席率は90パーセントで、出席者のほとんどの方が8式入門太極拳をマスターしました。人気の高さに応えるため、秋にも再度実施する予定です。

**沼津市・岳陽市
友好都市提携20周年記念
沼津市民友好訪問団を派遣します。**

岳陽市では、記念式典への参加や家庭訪問を通して岳陽市の方々と交流します。

Aコース・Bコースともに募集をします。

応募期間：7月15日(金)～8月15日(月)

応募資格：市内在住・在勤または協会員で健康かつ団体行動のできる方(18歳未満の場合は保護者同伴)

申込方法：所定の申込用紙で事務局へ申し込んで下さい。(持参・郵送のみFAX不可)

●Aコース 旅行代金：¥147,000.-

訪問期間：10月16日(日)～21日(金) 5泊6日

募集人員：10名(最少催行人員)

月日	行 動	食	泊
1 10/16 (日)	沼津～成田(専用バス) 成田～廈門(航空機) 廈門～長沙(航空機) 長沙～岳陽(車)	×機夕	岳陽
2 10/17 (月)	人民政府表敬訪問 市内視察 夜：歓迎会	朝星夕	岳陽
3 10/18 (火)	20周年記念祝賀大会 家庭訪問・文芸の夕べ	朝星夕	岳陽
4 10/19 (水)	市内視察 夜：送別会	朝星夕	岳陽
5 10/20 (木)	岳陽～長沙(車) 2千年ミイラなど参観 長沙～杭州 航空機	朝星夕	杭州
6 10/21 (金)	西湖・靈隱寺・西泠印社 中国茶博物館など参観	朝星夕	杭州
7 10/22 (土)	バスにて義烏へ 中国商品市場 映画「始皇帝暗殺」のロケ地	朝星夕	義烏
8 10/23 (日)	杭州～成田空港(航空機) 成田～沼津(専用バス)	朝機×	

●Bコース 旅行代金：¥190,000.-

訪問期間：10月16日(日)～23日(日) 7泊8日

募集人員：15名(最少催行人員)

月日	行 動	食	泊
1 10/16 (日)	沼津～成田(専用バス) 成田～廈門(航空機) 廈門～長沙(航空機) 長沙～岳陽(車)	×機夕	岳陽
2 10/17 (月)	人民政府表敬訪問 市内視察 夜：歓迎会	朝星夕	岳陽
3 10/18 (火)	20周年記念祝賀大会 家庭訪問・文芸の夕べ	朝星夕	岳陽
4 10/19 (水)	市内視察 夜：送別会	朝星夕	岳陽
5 10/20 (木)	岳陽～長沙(車) 2千年ミイラなど参観 長沙～杭州 航空機	朝星夕	杭州
6 10/21 (金)	西湖・靈隱寺・西泠印社 中国茶博物館など参観	朝星夕	杭州
7 10/22 (土)	バスにて義烏へ 中国商品市場 映画「始皇帝暗殺」のロケ地	朝星夕	義烏
8 10/23 (日)	杭州～成田空港(航空機) 成田～沼津(専用バス)	朝機×	

NICE太極拳教室(後期)の受講者募集

日 時 平成17年11月7日～11月28日
毎週月曜日 19:00～20:30

場 所 市民体育館

参加費 1,500円(全4回)

申込受付開始 10月25日(火) 8:30から

NICE中国語講座(後期)の受講者募集

日 時 平成18年1月18日～3月22日
毎週水曜日 19:00～20:30

場 所 市民文化センター

参加費 3,000円(全10回)

申込受付開始 平成17年12月20日(火)
8:30から
電話で事務局へ

カラマズー部会

カラマズー市民訪問団来沼間近!

市民訪問団カラマズーより来沼!

隔年で相互訪問を重ねている姉妹都市から、今年度は8名のリピーターを含む市民訪問団18名、学生2名をお迎えします。

2年前の交換教師のシンシアや、孫息子、孫娘の卒業記念旅行をプレゼントされた祖父母の一家など、ご家族でそろって訪問される方も多く、皆様には歓迎会（7月25日）・送別会（7月31日）での交歓を、是非お願ひいたします。

《市民訪問団日程》

7/24(日)	市民訪問団来沼
7/25(月)	市長議長表敬訪問 歓迎会
7/26(火)	座禅・茶道体験 歌舞伎鑑賞
7/27(水)	富士砂防事務所・岩槻・白糸の滝・ 風穴氷穴見学
7/28(木) ～7/29(金)	びゅうお見学・戸田研修旅行
7/30(土)	花火大会鑑賞 四季彩々踊り参加
7/31(日)	送別会
8/1(月)	市民訪問団離沼

交換留学生に野中一生くん



現在東高3年の野中くんが選考会にて、今年度の交換留学生に選ばれました。家業の鰹節製造業を世界に発展させたいという夢を実現するために、まずは語学を必要と感じたのでしょうか。

ホストシスターが市民訪問団の一員として来沼されることもあり、ホストファミリーとして仲良くすることから留学の第一歩を歩み始めることがとなりました。

「ぬまづガイド」初級クラス終了

県民カレッジの連携講座でもある「ぬまづガイド」英語講習会（初級）が6月23日で終了いたしました。NICEオリジナルのテキストを使用し、御用邸での開催を含み10週にわたり開催されました。今年の講師は交換教師のボブ・バーンズ先生で、明快な英語による指導が受講生からたいへん好評でした。



ふれあい部会

「沼津四季彩々踊り」で 国際交流しませんか！

毎年行われている「沼津夏まつり」に、協会の活動をPRするため、外国人の方々と参加します。ぜひ一緒に踊ったり、民族衣装を着て楽しくパレードしませんか？

日 時：2005年7月30日(土)

午後1時30分～午後6時

集合場所：大手町会館

内 容：沼津夏まつりの「沼津四季彩々踊り」に、外国人と日本人の混成チームで出場

定 員：40人

参加費：無料

練 習：7月10日(日)、17日(日)、20日(木)、24日(日)、
28日(木)

いずれも午後7時～8時半

沼津市民文化センター第2リハーサル室（28日のみ第1練習室）

☆7月30日当日のみの参加や小さなお子さんの参加も大歓迎です。